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令和元年６月甲良町議会定例会 

一    般    質    問 

順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

１ 

 

 

 

８ 番 

木村 修 

 

 １、教育行政について 

① コミュニティースクールとは。 

② 教員不足と聞くが、教頭先生が教員不足を補う事

があるのか。 

③ 前回の質問で、教師の授業に対しての準備時間の

事を聞いたが、状況は。また、負担率は増えている

と思うが対策は。 

④ 新年度に入り、一番懸念してる英語授業のコマ数

はどのように計画されたか。 

⑤ 英語授業の、県教委のその後の指導は。 

⑥ 働き方改革で残業時間の事が問題になっている。

月４５時間・年３６０時間の時間数が決められたが

町の状況は。 

⑦ （来年の英語教科化を見据え）小学校にも教科担

任制を導入する方針が決められた様だが、状況は。 

⑧ 固定担任制廃止が叫ばれ始めた様だが、町の考え

方は。 

 

２、南部工業団地のその後の状況は 

① ２９年度・３０年度・３１年度の予算の変遷は。 

② 「大林組」から寄付を受けて約３年になり、町の

情勢が変わっている訳だが、どうして行くつもりか。 

③ 北落・在士地先の工業団地の開発は、どの様にさ

れたのか。また、国の補助などはあったか。 

④ 愛荘町側の土地が開発されているが、本町も開発

した時には優位に立てると思うが、開発は考えない

のか。 

⑤ 「税収入」「雇用」「人口増」などを考えるならば、

早急に前進あるのみ、待っていてはダメだと思うが。  

 

 

 

 

学校教育課長 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

 

 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

学校教育課長 

 

 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

 

 

 

企画監理課長 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

企画監理課長 

 

 

企画監理課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 番 

木村 修 

 

 

 

 

３、甲良町の日赤および、ハートフルセンターについて 

① ３１年４月１日時点の団員の増減は。 

② ハートフルセンターの「洗濯たたみ」活動の３町

のその後の状況は。 

③ ハートフルセンターと多賀シルバー人材センター

との契約状況は。（前回質問時に答弁なし） 

④ 甲良町日赤奉仕団の組織を、近未来どうしようと

考えているか。 

 

４、「春日商会」の大規模火災について 

① 過去４回の火災があった様だが、把握しているか。

年度別に報告を求める。 

② 保・幼・小の早い「休校」対応は賛成だったが、

その後の「園・校」内部の対応は。 

③ １２月の大規模火災は、鎮火までに約３３時間か

かった訳だが、火災により、沢山の人に迷惑をかけ、

異臭の事を考えるならば、十数万人にも及ぶと思う

が、公としてのお咎めはあったか。 

④ 池寺区が最大の被害地区になったのだが、③の質

問の被害は当然だが、油類の流失の被害が大問題で、

土壌が汚染された田んぼは、今年の作付けを中止さ

れたのだが、どこかの保証はあるか。 

 

５、学校給食について 

① 直近の滞納状況は。また件数及び人数の報告を求

める。 

② 甲良の給食センター時代と比べて、残食状況は。

（小学校・中学校に分けて） 

③ 給食の残食のチェックと指導方法は 

④ 完食指導とはどういう指導方法なのか。 

⑤ 会食恐怖症とはどういう症状で、対処方法はある

か。 

 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

 

 

住民課長 

 

学校教育課長 

 

住民課長 

 

 

 

産業課長 

 

 

 

 

 

教育次長 

 

教育次長 

 

教育次長 

教育次長 

教育次長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

２ 番 

田中 章浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 番 

山田 充 

 

 

 

１、公共施設整備事業の進行状況について 

① 優先順位を確定して整備と聞いているが具体的な

方針と進行状況は。 

② 前計画の総合防災センターの中止を町長が発表さ

れて一年半を過ぎ、地域防災の有り方も変わり、旧

防災センターの跡地に総合防災センターを建てない

のか。 

③ 緊急防災・減災事業債の制度存続は。 

 

２、交通安全対策について 

① 両保育園の散歩の安全確保は。 

② 通学路の危険個所の点検は。 

③ 高齢運転者の町の免許返納数は。 

 

３、外国人労働者について 

平成３１年４月１日から入管法が新たに特定技能実習 

生制度が運用され、労働者不足の１４業種が適用される。 

① 現在本町の外国人居住者数は。技能実習生の人数

は。 

② 今後数年後には、外国人労働者が増えると思われ 

るが対策は。 

 

 

 

 

１、北落の七郎平邸について 

① 先の議会で北落の拠点整備に１億円以上の投資を

する提案がされたが、１～２年で１０億以上の収益

が上がるのか、その根拠は。 

このようなことを考えること自体、全ての公務員は全

体の奉仕者であることが理解出来ていない証拠、町長に

判断根拠の説明を求める。 

 

２、呉竹の空き家について 

① 現在、呉竹の空き家の数は。 

② また、その空き家の現状は。 

 

 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

 

 

 

総務課参事 

 

 

学校教育課長 

学校教育課長 

企画監理課長 

 

 

 

 

住民課長 

 

住民課長 

 

 

 

 

 

 

企画監理課長 

町長 

 

 

 

 

 

 

建設水道課長 

建設水道課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

３ 番 

山田 充 

 

③ 町営住宅の現状は。 

④ 住宅の有効利用をするため、行政ではどのような

施策をしているのか。 

⑤ 空き家対策の施策は、どのように進め現状はどう

か。 

現実に行政として、何もしていないから近隣の住民か 

ら苦情が出てきている。早急な対策の実施を求める。 

 

３、住民監査請求について 

① 現在、訴訟の対象となっている租税債権の問題に

関係するが、裁判で出されてきた町側の資料には、

税額や税の種類、納付期限等が書かれているが、氏

名、住所は空欄になっている、ここが問題で、真面

目に税を払っている町民がいて、一方税金をチャラ

にしてもらった町民がいる。このような不公平なこ

とが許されていいのか。 

② 氏名を公表すべきでは。 

③ これらの対象者や過去に税金等の不納者が役場職

員やその家族、また議員の中に居るのなら即解雇か

罷免の処置をするべきと考えるが、対象者は居るの

か居ないのか。明確な回答を要求する。 

④ 町民の中で不納者が居るとしたら、個々の状況は

異なると考えるが、本当に生活に困窮し不納になっ

ている家庭があるのなら、その救済対策は行ってい

るのか。 

 

 

人権課長 

企画監理課長 

 

人権課長 

 

 

 

 

 

税務課長 

 

 

 

 

 

 

税務課長 

会計管理者 

 

 

 

会計管理者 

町長 

 

 

４ 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

１、野瀬町長の「選挙と金」を問う 

① 「野瀬喜久男後援会」を継続するために受けた寄

付金「１２０万円」が消えたのは、なぜか。 

② 上田氏から、選挙３か月前の７月中旬に借りた２

００万円の使途は。 

内、１００万円（報告書には９３万円）は「選挙

運動に関する収入及び支出の報告書」には自己資金

と記入しているが。 

残り、１００万円は「野瀬喜久男後援会」に野瀬

喜久男から寄付となっているが。 

 

 

町長 

 

町長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

      

 

 

 

 

 

１０ 番 

建部 孝夫 

 

③ 平成２９年１０月１９日に、川村氏から、「軍資金

が切れました」とねだった１００万円は、何に使っ

たのか。選挙に使ったのではないのか。 

 ④ 野瀬喜久男の「資産公開」に、借入金３００万円

と記載し、生活が苦しいので生活費に使った。と言

っているが、今までの答弁に矛盾がある。（選挙に貸

してくれと嘘をつき、生活費に使うとは、騙し、詐

欺まがいではないか。） 

   私的流用（使い込み・横領）の補てん、戻入等に

回したのではないか。 

⑤ 投票日前２日分の弁当３００食、１９９,４００円

の注文は嘘で、食してないのか。 

⑥ 他に、数十万円ほどの賄い、用具、諸々の費用な

どの立替払いや支援を受けたことはないのか。 

⑦ この選挙に、候補者「野瀬喜久男」は、いくらお

金を使ったのか。 

借入金を自己資金と偽って報告し、開けた穴を戻す

などの「やりくり」に腐心し終始しただけではない

のか。 

⑧ これらの罪、不祥事に「けじめ」をつけること。 

 

 

町長 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

町長 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

５ 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

 

１、町民大学について 

① 講座の案内はどうなっているのか、知識を深める

為に楽しみにされている方のためにも早く開催を。 

② 会場の問題があるなら両センター・保健福祉セン

ター・図書館が使用できないのか。 

 

２、施設利用料金改定について 

① 町民以外の方が総合運動公園・道の駅横の芝生広

場でのスポーツ利用時の使用料金徴収の検討状況

は。 

② 税収不足の町です。採算性を考え少しでも税収を

増すためにも条例改正も含め早期の実施を求める。 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

 

 

 

社会教育課長 

産業課長 

 

社会教育課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

 

③ G・ゴルフでは町民からも徴収されている市町もあ

り年間、毎回いくらとかがある様です、参考にして

頂き町民が楽しめる施設にして頂きたい。 

 

３、各施設の利用申し込み手続きについて 

① 各種団体が公民館・グランド・会議室等の利用申

し込み書等を提出しているが決済通知が課によって

違いがある統一せよ。 

② 行事予定掲示板の掲載方法にも課によって違いが

ある町民負担させないよう統一せよ。 

③ 上から目線ではなく、町民目線で実務の対応を願

う。 

④ 若手職員も含め庁舎内施設設置状況、配線等の確

認指導を願う、判っていない職員がいる。 

 

４、忠霊塔移設について 

① 現在の進捗状況はどうか。 

 

５、デイサービスについて 

① 中止以後、新規の市町ごとの施設利用者は何人か

又、待機者は何人か。 

② 中止以後、市町ごとの介護保険の持出し費用は。 

③ 将来的に介護保険料等を他市町に持出す事による

リスクはないか。 

④ やはりデイサービスは町内に必要だ。再考状況を

聞く。 

⑤ 空室にしておくのは勿体ない、会議室等で利用で

きないか。 

 

６、信号機の設置を 

① 池寺下之郷安食線～道の駅緑が丘線交差点で安全

運動期間中に交通事故が発生した、信号機の設置を

強く求める。 

② 町道を新設した町として事故防止の観点から実地

検証してはどうか。 

 

 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

総務課参事 

 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

 

総務課参事 

 

 

 

住民課長 

 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 

 

 

 

総務課長 

 

 

建設水道課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

 

 

９ 番 

西川 誠一 

   

 

③ 大津市や全国各地で思わぬ重大な交通事故が起こ

っている、町内の交差点や踏切で一旦停止をしない車

をよく見かける、一つ間違えば大事故になる、防災無

線や広報等で周知していただきたい。 

④ 県の緊急交差点安全点検対象になる交差点は何箇

所か。 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

総務課長 

 

６ 

 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

   

 

１、ネット依存について 

① ネット依存の問題点は。 

② 小学校・中学校におけるスマホの所持率と課題や

対策は。 

③ ゲーム障害とは。 

④ ゲーム障害の問題点と対策は。 

 

２、児童虐待防止について 

① 「児童虐待防止対策体制総合強化プラン（新プラ

ン）」とは。 

② 本町における相談件数と、それぞれ４つの定義に

おける件数は。 

③ 本町としての課題と対策は。 

④ 本町としての独自の取り組みは。 

⑤ 関係機関の情報共有と再発防止に向けた県や関連

機関との協力体制はどのようになっているか。 

 

３、８０５０問題と、ひきこもりなどによる就労支援対

策について 

① 改正生活困窮者自立支援法とは。 

② ８０５０問題についての問題点と対策は。 

③ 本町における働きたくても働けない現状について

どのような課題があるか。 

④ 本町としての取り組みや支援対策は。 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

学校教育課長 

 

学校教育課長 

学校教育課長 

 

 

教育次長 

 

教育次長 

 

教育次長 

教育次長 

教育次長 

 

 

 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

保健福祉課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

１ 番 

岡田 隆行 

 

４、民生委員について 

① 民生委員制度とは。 

② 民生委員の年間活動状況と課題は。 

③ 今後の担い手に向けた対策は。 

 

 

 

 

 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

保健福祉課長 

 

 

７ 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

１、デイサービス事業の復活を 

 ① その後の取り組みは。保健福祉センター改修では

なく、デイサービス事業の復活こそ力を注ぐべきで

は。２階フロアーの活用をすでに検討していると以

前聞いたが。 

 ② いまからでも遅くない。条例を活かし、公募も含

め全力を尽くすべき。 

 

２、甲良町商工業振興条例を活かすには 

 ① 昭和５８年６月に本条例が制定されている。この

ような趣旨を持つ条例が他市町にあるか。 

 ② 条例のなかに記述されていない「建設業」が含ま

れていると理解していいか。 

 ③ 第３条でいう審議会を開催した事実はあるか。開

催したのであれば、時期はいつか。その内容と結果

は。 

 ④ 第２条に「地域特産物開発推進事業」（第４項）が

規定されているが、条例の趣旨を活かし運用してき

たか。 

 ⑤ 住宅リフォーム補助制度の拡充を。土木・外構工

事にも拡大を。 

 

３、ゴミ問題の解決のために 

 ① ゴミ処理広域化問題について、建設候補地を「建

設地」に決定していくプロセスが難航。どこに原因

があり、解決の道はどのようなものか。広域の一構

成員としてどう対応するか。 

 ② 燃えないゴミ袋に、現行の袋と共に肥料袋の復活

を。 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

保健福祉課長 

 

 

 

産業課長 

 

産業課長 

 

産業課長 

 

 

産業課長 

 

 

建設水道課長 

 

 

 

住民課長 

 

 

 

住民課長 
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順番 質問者 質   問   事   項 答弁者 

 

 

 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

４、「議会のさらなる公開」と住民参加 

 ① 「地方自治」の要素をどのようにとらえ、どのよ

うに発展させるか。その前提として大変重要だと指

摘されている「住民自治」の現状をどのようにとら

えているか、率直な認識はどのようなものか。 

※（議員必携１ページ参照） 

 ② 首長も議員も公職選挙法で選出される二元代表制

のもとで、議会の議論が、もっと関心を持たれてい

いはずなのだが、そうはなっていない。議論の内容

を充実させるのは議員の研鑽にかかっているが、物

理的な条件も整備する必要がある。以前から提起し

ている防災無線による議会議論の放送。議会側の議

論が進み、実施決定がいつされても対応できるよう

行政として準備するべきでは。逆に「住民参加」を

促進する上でも優先課題では。 

 

５、税の公平性確保について 

「税は課税も徴収も公平に」とは町政の重要な任務だ。

住民訴訟（本年２月提訴）の争点とともに行政事務のデ

タラメさが問われている。「町政の信頼回復」「行政力・

職員力の向上」を掲げて就任した野瀬町長には特別の責

務がある。 

元職員Ｋの横領事件を最大の口実にして「催告・徴収」

をストップしたことの正当性が問われている。（提出され

た資料で見ると平成２８年度および同２９年度の不納欠

損とも、一番古い税金の賦課年度は平成１６年度であり、

「この際」大量の未収金を欠損処理しておこうとした判

断が読み取れる）約４００人の内から「支払い済」の案

件を丁寧に誠実に選り分ける仕事をなぜ放棄したのか。

真相の説明を。町長・行政のまともな自主的判断とは見

えないが。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

総務課参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

税務課長 
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８ 

 

１１ 番 

西澤 伸明 

 

 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

６、子育て応援の優先を 

 ① 保育料軽減策の拡充。 

 ② 給食費の無料化。 

 ③ 給付型奨学金。 

 ④ 上記の施策を進めるためにも、税金の使い道を従

来通りの「せせらぎ遊園」事業優先から「福祉・く

らし安心型」の公共工事への転換を。 

 

 

 

１、甲良町総合公園について 

① 平成３０年度の、電気代と水道代はいくらか。 

② 平成３０年度の使用料はいくらか。 

③ ナイターは、平成３０年度では、何日使用されて、

使用料はいくらか。 

④ 平成３０年６月の一般質問において、総合公園の

使用料の見直しを行うと言われたが、どのように見

直したのか。（新旧対照表があれば） 

⑤ 一般質問の時に、前教育長が、電気代の見直しを

行うと言われたが、どのように見直したのか。 

⑥ 令和元年５月１３日の中日新聞に、中日旗争奪彦

根学童野球春季大会の記事があり１２日に決勝があ

ったが、この大会において、予選から何日間、町総

合公園を使用され、使用料はいくらか。 

⑦ 見直しをされたことにより、今年度の赤字は、ど

のように改善されるか。 

⑧ 住民課において、墓地公園に参拝者専用駐車場と

して、白線を引き、参拝者専用の看板を置いていた

だいているが、このことで教育委員会では、スポー

ツ少年団にどのように指導しているのか。 

 

２、平成３１年２月２８日付の甲良町公金着服事件に関

連した未納金の確認について問う 

① この納税者様として送られたものは、何人の方に

送られたのか。 

 

 

 

教育次長 

教育次長 

教育次長 

町長 

 

 

 

 

 

 

社会教育課長 

社会教育課長 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

 

 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

 

 

 

社会教育課長 

 

社会教育課長 

 

 

 

 

 

 

税務課長 
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４ 番 

山田 裕康 

 

② この送られたものは、全部で、何件分あるか。 

③ ４月１２日までに連絡された方は、何人あったか。 

④ このことで、完納された方は、居るのか。 

⑤ このことで納税相談された方は、何人居たか。 

⑥ このことで苦情は何人あったか。また、苦情の内

容は、どのようなことか。 

⑦ ６０００件データは、全て精査できたか。 

⑧ 精査によって、Ｋ元職員の着服された金額は、い

くらかあったか。 

⑨ 平成３０年度に行った不納欠損から、その後に新

たに時効を迎えているのは、何件あるか。また、金

額では、いくらになるか。 

⑩ 平成３１年度で、このままだと、不納欠損はいく

らになるのか。正確な答えを。 

⑪ このことで、町民には、どのように知らせるのか。 

 

３、働き方改革について 

① 平成３１年４月は、時間外労働で、1 番多い人で

何時間か。何課の職員か。 

  1番少ない人で何時間か。何課の職員か。 

② 平成３１年５月は、時間外労働で、1 番多い人で

何時間か。何課の職員か。 

  1番少ない人で何時間か。何課の職員か。 

③ 平成３０年度と比べて、どのようになっているの

か。（1番多い人と、平均の比較で） 

④ 平成３１年４月で、また５月での時間外労働で、

１日に1番多い人で何時間か。 

⑤ 平成３０年４月で、また５月で、1 番遅くまで仕

事をしていたのは、何時までしていたのか。また、

何課の職員か。 

⑥ 働き方改革で、４月から新たに取り入れているの

は、どのようなことか。（マニュアルはあるのか。） 

 

 

税務課長 

税務課長 

税務課長 

税務課長 

税務課長 

 

税務課長 

税務課長 

 

税務課長 

 

 

税務課長 

 

税務課長 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

総務課長 

 

総務課長 

 

 

総務課長 
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４ 番 

山田 裕康 

 

⑦ 今年度において、総務課では時間外労働は、どの

ように把握しているか。何か月で、多くなっている

職員に対処するのか。 

⑧ 今年度の時間外労働を減らすのに、多い人で何時

間まで抑えるように課長への通達はしているのか。

職員には、どのように伝えているのか 

 

４、机のチェックについて 

① 昨年度は、机のチェックは、何回行ったか。 

（各課ごとに。） 

② 今年度は、どのように行うのか。 

（全部の課で決まっているのか。何回か。） 

③ 公金横領以来、机のチェックを行って、資料など

が、隠されていたことはあるのか。 

  （そのような時は、どのような対処をしたのか。） 

④ マニュアルは、出来ているのか。 

 

５、甲良町商工業振興条例について 

① この条例は、現在、どのように活用されているの

か。 

② 平成２８、２９、３０年度の入札において、全部

で何件あって、地元業者には何件落札されたか。 

③ 平成２８、２９、３０年度の入札において、全部

で金額は、いくらあって、地元業者の金額はいくら

か。 

④ 平成２８、２９、３０年度において、入札以外に

おいて、どのぐらいの割合で、地元業者に発注して

いるか。（割合を。） 

⑤ 地元業者の育成が、町にとっては重要なことであ

ると思うが、町長は、どのように考えているか。 

 

６、日本国憲法の理念を町政にどう生かすか 

① 日本国憲法第１１、１２、１３、１４条の説明を。 

② この条項を読み判断すると町長の責務が何も出来

ていないと思われるが、認めるか。 

 

 

総務課長 

 

 

総務課長 

 

 

 

 

総務課長 

 

総務課長 

 

総務課長 

 

 

総務課長 
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９ 

 

 

４ 番 

山田 裕康 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 番 

宮嵜 光一 

 

③ 日本国憲法第１５条項、公務員選定罷免権、公務

員の本質、選挙関係の文言が記載されている。 

  この１５条の２、すべての公務員は、全体の奉仕者

であって、一部の奉仕者で無いとあるが、この条項

を理解されているか。 

④ 平成２９年１１月１０日、全職員に就任挨拶の冒

頭に、町長が先頭に立ち、率先垂範を発揮し行政の

改革を即実行すると挨拶したのはだれか。 

⑤ 現在の公務員役場の姿を見ていると、この条項に

反する事案が多くその犠牲になっている職員、町民

も居るのではないか、この現実をどのように判断さ

れているか。明確な回答を。 

 

 

 

１、選挙資金特別委員会における疑問点について 

 ① 町長が提出した、質問事項の回答書の７－（２）

にある前町長職（色）に染まった管理職とはどうい

うことか。誰が判断しているのか。 

 ② ７－（４）にあるＹ議員からＫ氏に会うよう進言

される。とあるが意味が分からない。何の目的で会

えというのか。 

 

２、学校・保育園等の交通事故対策について 

 ５月８日に発生した大津保育園児事故・５月１５日千

葉で発生した公園に車が突っ込んだ事故を受けて 

 ① 学校や保育園で、校外・園外での散歩等の活動状

況は。（回数・行先等） 

 ② 保育園での園外活動については、公園や散歩経路

の交通量、工事個所などの危険性を園が定期的に点

検し、職員間で共有するよう厚労省が求めていると

思うが、できているか。 

③ 町内の交差点等の安全点検と今後の対策は。 

 

 

町長 

 

 

 

 

町長 

 

 

町長 
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７ 番 

宮嵜 光一 

 

 ④ 保護者の送迎時に東保育園前が非常に危険と思う

が、その対策は。また今後の改良予定はあるのか。 

 ⑤ 今後の安全等の対策や職員間の意思統一、また、

国・県への安全対策補助金の要望等について。 

 

３、学校施設について 

東小学校の施設整備について 

① 令和２年に向けて、東小学校に障害児が入学して

くると思うが、学校の対策は。 

 

４、シルバー人材センターについて 

 ① シルバー人材センターが委託を受けている件数と

金額とその作業の内容は。（個人・企業・公共団体等） 

 ② シルバー人材センター独自で行っている作業内容

は。 

 ③ シルバー人材センターに登録している年齢別・男

女別の人数は。 

 ④ 個人的な資格や条件のいらない仕事の中で（要す

るに一般作業員で）、個人に支払っている賃金と出役

回数で一番多い人と少ない人の賃金と回数、または

その平均は。 

 ⑤ その差の要因は何と考えるか。 

 ⑥ 委託先とかいろいろな条件があると思うが、その

作業の割り振り等はだれがしているのか。 

 ⑦ ある作業の当番表を持っているが、なぜこのよう

な差が出るのか。その要因は、何か圧力がかかって

いるのか。 

 ⑧ 今後のシルバー人材センターのあり方と事務局体

制等、指導対策についてどのように考えるか。 
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